



## QUAND URGENCE RIME AVEC INCONSISTANCE.

Si quelqu'un avait encore une illusion quelconque sur l'utilité de notre Directrice fonctionnelle du SPIP du Nord, il vient de la perdre.

Une réactivité proche du néant, une prise de non-décisions dans une note sortie lundi 16 mars en milieu d'après-midi alors même qu'une note DAP demandait clairement dès le 15 mars une organisation **détaillée** aux DFSPIP.

Des services laissés dans l'ignorance, des agents mis en danger par cette absence d'organisation et de prise de décision franche et nécessaire : voilà les derniers résultats de notre chère DFSPIP.

Plutôt que de vous accrocher à un poste visiblement au-dessus de vos capacités, prenez une vraie décision, profitable à tous vos agents : la retraite.

Madame la Directrice interrégionale, ne nous laissez pas tomber dans ces moments troublés ! Nous vous demandons de nous protéger pour que nous puissions travailler dans des conditions acceptables. Il en va de la sécurité de vos agents, de vos usagers et de leurs proches.

Le 18/03/20.